
別言己第 1 号様式 支 出 調 玄
関e‘ . 

代表者 起案者経理責任者

会派名 社会民主党 信号 母語 柳田尚轡
' 

区 分 事 由 費 目 金 額 社、計

、

交通費 旅費

l 調査研究費 自動車燃料費 資料作成費
司、

調査委託費 振込料

会場費 講師謝金
a 

出席者負担金・会費 指通費

2 研 修 費 旅費 自動車燃料費
、

J 

資料作成費 食糧費
¥ 

振込料『
i 

1 ・ 会場費 交通費

自動車燃料費 資料作成費

3 広 報 費 社会民主党折市議込会エュー 広報誌(紙) 報告書籍印刷費 279, 658 
ス第86号 料

与ェプページ
送料(折込料含む) 279, 658 

掲載代

t 
茶菓子代

1 
振込料

: 

会場費 交通費

4 広 聴 費 自動車燃料費 資料作成費

茶棄子代 振込料
. . 

交通費 旅費

要請
, 

5 陳情活動費 自動車燃料費 .資料作成費
2 

¥ 

振込料

会場費 交通費 h 

j iコh= 議 費 自動車燃料費 資料作成費

振込料 , 

'..~ ・ ~ 
!印刷製本費 翻訳料

7 資料作成費
筆耕料 振込料

法規追録代 参考図書代

8 資料購入費 購新読聞料(日刊紙). 雑誌等購読料

有等利料用デ料ータベース 振込料.

賃金 社会保険料等
9 人 件 費

振込料

備品購入費 "1事9. 務]機ス代器等、

10 事務所費 , 消耗品等事務費 印刷代
J 

振込料 配送手数料
. 

電話料等(按分} 郵便料等
通動信車運燃搬~ ・11 自 料費 、 I 自(動按分車燃)料費 その他

I 穐

支出年月日 2020年11月 10 日 現支金出出番納号簿 15 合計 279, 6"6.8 
‘白



別記第 2~号様式

支出明細書兼支出証明書
J 

ti当‘ 
, 支出番号 15 

1 

t 区 分 ※該当する区分にO印 ，費 目 名, 

8 資料購入費 送料(折込料含む)1510 調賄事査務・瞬研所究間費費費 1!i1621 会研通信運議修搬・引費自動車13撚7料費広資(料郵便作報料成等費費) ー 4 広 聴 会
※該当する支出費目を記入

、，ノ

支出目的
度走者
/G~ヰ

1 動に伴う広報誌~(紙)の新聞折込のため
(支出事由) ‘ 1\右前

『ミ〈ご

社会民主党市議会一ユース第 86 号折込料
, 

J 

血

内' イHゴ曹・
、, , 

3 

支出年月日 支 出 先 支出金額
、ー

2020 年 11 月 10 日 陽光社印刷(株) 279658 
..... . 

上記のとおり支出します。

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

領収書

はふ P 玄 rtJ . 
ぷ^ (;~\pんんI

デ JF17Z1) ，

.・

議員氏名

殿

代

本社/福
TEL 

東京遼絡所/東京

共通 ) 

Na001860 

上記正に領収いたしました

TEL (03)3352-7873 

※複数の領収書等を貼lる場合は、重ならないように貼付してください。

※横内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。

一一一

円
--
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理整等
ュ
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別記第11号様式

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

f 

'No00032632 

t 

・ー

-EE園匡量

¥ 

j'. 
社会民主党郡山市議団

本
様

(150209-00) 

「 N. 品 名 l 数量 l旦単価| 金額 |消費税等 1 摘要 ~ 
毎度ありがとうございます。下記の通りご請求申し上げます。

25, 500 255, 000 4 

担当;逼面7

枚

東邦銀行本店(普) 350139 
福島銀行‘本店(普) 030451 
福島信用金庫本店(普)0105482
東北労働金庫福島支店(普)3098115

63, 750 折込料

取引銀行

第86号市議会ニュース民主党20100097 

. 
ー守ー、-. 

I 

.・

B 
J 

，、

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。



社民党広報誌 86 号 折込代

1 広報誌全体面積

257 mmx364 mmx4 面=374， 192 m前・・・ i 

2 対象外面積たて×よこ

( (46-45)mm x 42 mm = 42 mn� 

( 45 mmX (42-35) mm = 315 mn� 

小計 357m前

357 x 3枚= 1,071 ... ii 

3 按分割合

ii -:- x 100 =対象外按分率 0.3%

対象外…顔写真 3 枚

写真サイズ 46x42

(小数第 2 位以下切り上げ)

4 対象経費算出

支出額 280500 円×対象外按分率 0.3% = 842 円・・・ 111

(1 円以下切り上げ)

支出額 280500 - iii =対象経費 279658 円



除問

3 年以降も継続的な財政支援を行う

こと、国民健康保険税の納期延長.に

よる市民ベの充分な説明不足等を質

しましたo

、八重樫議員は新型コロナウイルス

感染拡大防止のため、医療従事者や，

保育士、幼稚園教諭、学校教員へ優

先的にPCR検査を実施すること、浸

水対策として、ゲリラ豪雨対策9年

プランの前倒しゃ、雨水貯留施設な

どの増設拡充等について当局を質し

ました。

また、請願 3件の内「コロナ禍に

よる需要の消滅と在庫の影響から米

価下落を阻止するための請願j は、

一部採択されました。

社民党市議団は河川の氾濫、浸水

対策を図るため園、県が管理する河〔

川の河道掘削、白嵩上げ等の早期実施

の要望を進めでまいります。

; I 第 3回臨時会・ 9月定例市議会「

:フ コロナ感染防止に努め災害に強い活力ある
郡山市を取り戻そう!

九

i 

件が採択されました。

主な事業は、コ口「ナウイルス感染

症への対応として、発熱患者に適切

な医療提供する「発熱外来診療所J

の追加設置と rpc.Rセンタ -J 2 箇
所を追加設置する経費、児童生徒の

，学習環境の充実や学校トイレ.の清掃

業務の継続などの経費、本市観光産

、業の V字回復経費、本市懸案事項の

解決と行政課題への対応とした公共

交通のあり方などで L た。

社民党の質問・発言と態度

'~.1..民党市議団は飯塚裕一議員、 J\
ー.

1・重樫小代子議員が登壇しましたb

飯塚議員は、 1 .里山除染につい

て、 2. 教育問題について、 3. 子

ども食堂への支援について、 4. ワ

ンストップ窓臼の創設について、 5.

国民健康保険税の納期変更につい

て、八重樫議員は、; 1. 新型コロチ

ウイルス感染症 (COVID-.19) 対策

についてt 、 2. 防災・気候変動対応

策について、質問しました。

飯塚議員は新型コロナウイルス感

染拡大により、保護者負担が増加し

でいることから、子ども食堂に令和

-社台店文
i Z 郡会理士教
E 出民宅京福
T，当主 祉
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21奈長宣 U 

か鈍O/~;~

ー，

司眠庁型コロナウイルス感染症につい

ては、 5 月 25日に緊急事態宣言が解

除されて以降、全国各地で患者の増

加が続いて吋おり、郡山市においては、

8 月に入りクラスターが‘発生し、 10
，月 11 日現在、 12.1名の陽性患者が確

認されています。改めて感染症の対

応に、最前線でご尽力頂いている医

療従事者の皆様はもとより、関係機

関の方々に心から敬意を表します。

郡山市議会第 3 回臨時会は、 8 月

5 日に開催、 9 月定例会は 9 月 2 日戸

開会、 9 月 29日閉会の日程で開催さ

れましたo

臨時会の主な内容は、児童及び新

主児を対象に応援給付金、国の「家
ー，

司院を援給付金J 及び「持続化給付金j

ω対象外となった事業支援、子ども

食堂への支援等に関する補整予算21

億7 ， 021 万 2 千円を審議し、即日可

決じました。

9 月定例会では、予算議案20件、

条例議案9件、その他議案6件の計

35件、請願3件、ー般会計補正予算

63億224万 6 千円、特別会計 5 億

5 ， Ó39万 8千円、合計68億5;.264万 4

千円を審議し35件を可決し、請願 1 I 阿武隈川の小和滝付近の河道掘削、
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‘、
一般質問市政についてー社民党から質問しました。

置電飯塚 裕 一 | き国友び県と調整に努め、早期事業
l 採択に向け働きがけを行っていく。

く同年より給食費の 2 分の 1 を補助

する事業を開始しでいます己本市ー

も、今後実施に向け、調査研究を進

めていくことが重要です。.里山除染(五百淵公園)の実施

国報道に山、復興庁日
' 

期に着手できるよう関係機関

、と連携していく j と述べているが、

本市の要望した事業は本年度中に実

施されるのか、今後の見通しを明ら

かにされたい。

-・-屯，!'~ . 
.，~~ 

• 五百淵公園

本市では、五百淵公園のうち-
蕊!池の南側の散策路等を含む森

林エリア約7.haを要望した。 6 目

29日に復興庁、農水省、環境省及び

県による合同調査が実施され、調査

結果がまとまり次第、市に報告され

る予定となっている。、今後ぬ引き続

※ 9 月 15日の国と県による里山再生

事業連絡会議の結果、五百淵公園が

事業の実施地区「選定されました。-
今後、森林整信による放射性物質. I ワンストップ窓口の設置
対策や空間線量率の測定などが行わ

れ、住民が安心 lして利用できる環境
づくりが進めら'れていきます。-

給食費の保護者負担軽減

田明瞳Y新型コロナウイルスの感染拡
ー.

圃圃・大により、保護者の負担等が

増えている。現在進めている学校給
食ヘ切財政支援による保護者負担軽

滅事業を 3学期も継続して行う必要

があると考えるが、当局の見解は0 ・

l蕊議13 学期における学校給食費の
選霊~I 保護者への支援については、
固からの財政支援、新型コロナウイ

ルス感染症による経済への影響及び

家庭生活の状況等を総合的に勘案

し、事業継続について検討していく。

※相馬市では、 201.8年より給食の無

料化を実施し、喜多方市でも、同じ

国間仰ーナーj の設置, 

等、ワンストップ窓口を開設

し、市民に寄，り添った優しい行政を

進める必要があると考えるが、当局

の見解はム

「おくやみコーナ-J の設置
は、ご遺族が一度に諸手続の

案内を受けることにより、複数の担

当課を回る時間や手続にかかる手聞

などの負担を大きく軽減する効果が
見込まれる o 今後、内閣府が作成し

た「おくやみコーナ{設置ガイドラ

イシj を活用し、本市に適じた手法

により、市民の負担軽減となる効果

的な窓口のあり方を検討していく。

※早急にプロジェクトチームを立ち
，上げt 課題等を整理し、システム構

築や人員配置など、実施に向け作業

を進めていぐことが重要です。

一般質岡市政について、社民党から質問しました。

直E 八重樫 小代子 |JTT32;;T74;以?と
PCR検査の拡充について

匂感染…
りわ L吋f医療従事者や保育±、

幼稚園教諭、学校教員へ優先的に

PCR検査を実施す.べき。併せて、政

府の「新型コロナ対策パッケージ1
にもある重症化リスクの高い高齢者

らの希望に応じT検査すべきと考え

るが、当局の見解を伺う。
これまでも 4 月に感染の流行

が確認されている地域から本

市に移動じた医療従事者に対し、検

査を優先的に行ってきました。今後

も政府の「新型コロナ対策パヅケージJ
に示された方針に従い、必要な時は、

速やかに検査を実施する考えです。

緊急雇用対策について

固 8問日現在福島労働局の
まとめで、解雇や雇い止めは

28社748人、内訳は正規369入、非正

規379人に上り、ハローワークへの

6 月定例会で議決し、取り組みが始

まっている「緊急雇用対策事業J の

現状と実績及び今後の事業継続拡大

?を伺う。

6 月定例会において、 47人分

の人件費を予算措置しました

が、・ 9 月 8 日現在で32名を採用しま

した。今後においても、新型コロナ

つイルスの感染症の影響を注視しな

がら、緊急雇用対策事業を継続して
実施し、地域経済の安定のため、雇

、用機会の確保と安心して働ける環境

の整備に努めます。

『防災コンバクト先行モデル
都市j 移転者への支援内容は

固今年7 月に国土交通省での
「第 1 国防災タスクフォース

会議j において、[防災コンパク卜先

行モデル都市J に、本市を含む全国
, 15都市が発表された。その中で、防
災よの課題と防災対策の取組の方向

性には、移転対策支援の検討、移転

'者への財政支援があるが伺いたい。

移転者の財政支援は、今年2

月から、令和元年東日本台風

被害を受けた市民の生活再建及び安

全な居住環境への誘導促進を図るこ

とを目的に、一定の要件を満たす市

民へ居住促進区域への新築又は購入

に要する経費の→部支援をしており、

現在まで13件の申請に対し、 11件ま

で補助金を交付しています。今後は

モデル都市に選定された他市の取組

を情報収集しながら、更なる支援策

についても検討レますο

地区防災マップの作成は

園高齢者等の要配慮者避難対策
として、住民による[地区防

災マップj 作成支援があるが\現在

の作成状況と作成目標を伺う。

現在、-開成地区自主防災会や

安積町自主防災組織連絡会な

ど、 16地区の自主防災組織で作成さ
，れています。今後は、 42地区すべて.

で作成されるよう、理解を深めてい

ただくとともに支援に努めます。



S曲A刷印刷~~l~

令和元年度決算審査内容について
決算特別委員会が9 月 18日から 29
自主で行われ、令和元年度の決算審

査を実施しました。社民党会派で

は、 3 人で56件の事業について、審

査を行いました。紙面の都合上、一

部のみを報告いたします。

保育所の待機児童解消忍び
保育士の確保について

固令和元年度の保育所の待機児
' 

童数は。また、保育主確保は、

どのように進められてきたのか。

平成31 年 4 月 1 日時点で20人
であった待機児童が、令和 2~'

a‘ 3 月には132入となった。次に保
司J士確保についでeは、保育士・保育

所支援センターで400!Á より相談を

受け、 67件のマッチングが行われた。

待機児童の解消にはぇ施設の
主張

増設と保育士確保の両面が必

要です。令和元年度は、 6施設が新

たに関所し、 454人の定員拡大が行

われました。今後さらなる定員拡大

iこは、保育士の確保が大きな課題と

なります。賃金や雇用環境など、処

遇改善を進めていく必要があります。

介護保険格別会計
保険料の普通徴収について

国介護保険料の令和元年度収入
兼済額は、 1 万1 ， 064件、 9 ， 879

E 万8'， 050円で、普通徴収の収納率は

79.98% でしたo 普通徴収の保険料

賦課徴収額の区分(年間保険料)第
1・段階~第 9段階の段階ごとの人数

と収納率及び職員体制を伺う。

普通徴収の全体人数は9 ， 152

…人で、第 1 段階は人数2 ， 122

人し73.48%、第 2段階は人数340人、

65.60 %、第 3 段階は人数342人、

66 .42%、第 9 段階は大数1 ，.015人、

95.24% です。保険料の賦課、徴収、

資格は、保険料係の正規職員 4名が
担い、ー現年度分の催告書発送及び訪\

間徴収は、，会計年度任用職員 5名が

担っています。 65歳以上の介護保険

6万5千件の内滞納は、現年で1 ， 896

イ牛\過年度で延2 ， 842件です。，徴収、

督促、催促、財産調査は正規職員が

担っています。

滞納であづても、減免できる
主彊

ものは減免にするなど丁寧に

9月量義ゐ明決ま《F-' と回 寓、~~~~J 圃も回

.与なさまの暮らしと市政に反映されます!

市有施設の感染防止醐む
5億3~543万円(市単独予算)

市役所本庁舎 1 階の窓口カウジ

ターの改修、 トイレの洋式化及び自

動洗浄化16施設471，箇所(市民文化

センタ一等)、手洗いの自動洗浄化

等132施設6 ， 544箇所(小中学校及び

放課後児童クラブ等)。

冷房設備改修26施設57箇所(公立

保育所等)、換気設備改修 3 施設 4
箇所:{郡山カルチャーパークプール

等)、網戸設置・修繕95施設1 ， 564箇

所(公民館等)です。

以前からトイレの洋式化等、市民

の要望が多く出されていましたが、

ようやく少し進む予定です。

防災重点ため池への水位計設置
3，780万円(補助県 10/10)

大雨等による越水や決壊等の甚大

な被害をもたらす恐れのある防災重

点ため池の造険性をリアルタイムに
把握し、防災・滅災につなげるため、

水位計等を設置 L ます。

0水位計及び監視カメラの設置

14池(宝沢沼、荒池、万海池、酒

蓋池、五百淵など)で、運用は水位

の常時観測、異常な水位の変動の早

，期確認・対応(緊急放水等)、下流

域の住民への迅速な情報提供です。

気候変動は年々厳しくなっており、

迅速な対応が必要です。

新た恕公共交通のあり方の
検討に -24万円(市単独予算)

鉄道、，パス、タクシ一等、公共交 f

通機関の連携や自動運転を活用した

Ma'asの実現、パスベイの設置など、

2025年問題に対応した新たな公共交

対応していくべきです。滞納してい

る高齢者へは、通常よりも何度も説

明や訪問が必要とのこと。滞納対策.
担当の職員を増やす.べきです。

エネルギー3R雄進事業補
ー助金事業の概要について

国住宅潤太同電シス同こ
-

ついて申請推移状況を示せ。

住宅周太陽光発電システムに

ついて(補助額3万円)は、 2015
年の4ア9件の申請に対し、令和元年

度は290件.で‘す9 再生可能エネルギー

で発電した電気を、電力会社が一定

価格でL一定期間. (10年間)買い取る

制度の買い取り価格を引き下げたの

が、申請者減少の要因と思われます。

太陽光で発電された電気を貯める

家庭用定置型リチウムイオシ蓄電池

(システムについて(補助額12万円)

は、 2015年の 5件に対し、令和元年

度は70件となっています。太陽光発

電買い取り期間の満了した方が電力

を蓄えて自家消費に切り替えたため

と考えられます。過去 5年間で14倍

に伸びています。

通のあり方について検討する懇談会

を開催します。人口減少、高齢化社

会、公共交通空白地の増加に合わせ

た国の公共交通に関する基本方針の

策定に伴いぜ F 地域交通課題の整理、

移動ニーズの把握、地域の多様な輸

送資源の活用の検討を行い、人々が

効率よ.く移動できるシステムづくり

を進めます。

・学校トイレ清掃業務委託延長
3 ， 871万円(臨時交付金)

新型コロナウイルス感染防止のた

ー、め壬 2学期より実施してし?る専門業
者による小・中・義務教育学校トイ

レの清掃業務委託について、全国で

感染拡大が続いている状況がら、 3

学期も継続 Lて実施し、感染リスク

低減と教職員の負担軽減を図ること

が決まりました。

。対象:市内小・中・義務教育学校
(78校…分校 2 校含む)

。期間:令和3年1 月 8 日 :---3 月 23日

※各学校週3 回(総清掃日 30 日)



!薗任護員脅か轟!のごj 報官|
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選挙の執行により、市民や選挙事務従事者の間で新型，

コロナウイルス感染症の感染拡大が発生しないように、
感染防止に必要な衛生用品など(期日前投票所、投票所

の入口などに消毒薬を設置、使い捨てマスタ・鉛筆、組

立式ついたてなど)を準備します。ま

た、開票会場の分散化や開票事務従事
者の減員をします。これまで、郡山市

はあらゆる選挙において投票率が低下

の一途でした。感染症による投票率低
下.を防ぐ必要があり.ます。

届運理問.. 霊E・
文教福祉常任委員

について飯塚裕一

令和2年度当初予算で可決された統合型校務支援シス
テムの導入は、本年9 月から 10校程度でテスト運用を開始
し、通信状況や運用の課題を細部にわたり点検し、教職
員への研修を行い、令和3年4 月から運用開始することと

なっていましたが、新型コ回ナウイル
スの感染拡大の影響により、導入時期

がずれ込むこととなりました。本年中

には、システム等を整備し、その後、

テズト・研修を行い、来年 4 月には運

用が開始できるとのことです。

園田園~園田ー円副.

| 百三町E
-二三二人111 浅川U 副.

トケ叩い.時i〓
知梢月四

.. 品.ふれ時寸寸回目
E言語与が里帰手明剛目
白持宇都肘宰i町二町目

屋亘翠盟主霊霊園・
受通のあり方の 建設水道常任委員

検討について.柳田 尚一
交通弱去の生活の足を守る「乗合タクシーj の試行運
行を日和田地区、熱海地区の一部に加え、令和2年10月
1 日より西団地区、田村地区で実施します。内容は利用

者かちの予約電話により、自宅から指定の目的地(交通

結節地点、)まで、他の利用者と乗り合
わせし運行する新しい公共交通です。
，走行距離に関係なく運賃は大人一入
一回 rsoo円j、.高校生以下 r250円 j
としています。

aEE票率翠璽霊E・
除去土壌等搬出(掘り起し)

ため池放射性物質対策について

一般住宅等からの除去土壌搬出事業については、本年

3 月に発注した大槻地区16地区について、 12月末の完ア

を目指し作業が行われています。また、本年 7 月に発注
した逢瀬町多田野地区等 8地区については、来年 5 月末

に完了予定となっています。
ため池放射性物質対策(しゅん渓

等)は、昨年度から実施の市街地以外

にある30か所について年度内完了を目

指し、本年度予定のおか所は、池底土

壌等のしゅん渓作業に着手します。

ドぷ弓不函 詞Il
安倍首相が辞任し、菅政権が i

誕生した。新首相は、目指す社

会像として打自助・共助・公助j

内閣府(防災担当)によると査国の市町

村の96%で 1 回以上の水害が発生しており、

約半数の市町村で10回以上もの水害が発生

しています。一度も河川の氾濫などによる

水害が発生してない市町村は、わずか 4%

に過ぎないと示じています。

本市においても、 ra. 5水害J~ 平成23
年の「台風15号による水害j、昨年10月の

「台風19号による水害j により多大な被害を

受けています己河川氾濫の要因のーっとし
て、河床や河道に貯まった大量の堆積物が

挙げられており、堆積物は河川の上流、森

林や耕作放棄地からの流入と考えられます。

郡山市の森林面積は、市の面積の約60%

を占めており、そのうちの約 4割が杉、槍

などの人工林で、間伐など整備されていな

いのが大部分を占めています。

間伐されない森林は、地表に光が届かず

草木が生えないため、地表が露出じ大雨時
に土砂が流されてしまうという状況に陥り

ます。本来、森林は広葉樹に覆われ落ち葉

が堆積じ、大雨時にもスポンジの役割を果

たし、雨水をゆっくり河川に流し込む役割

を担ってきました。

近年、大雨時に逢瀬川のよ流'はまるで土

石流が発生している様な状況に変わりつつ

あり、森林の持つ多様性を取り戻す事が求

められます。また、水田の保水量は「巨大

なダム1 と言われ、:耕作放棄地の解消や里

山再生事業(中山間地域)の推進に努めな

ければなりません。

まさに、森(みどり)は水を育み、水は農

地(食)を守るとした、社民党が進めてきた

「食、水、みどりJ の運動が求められます。

提言・ご意見をお寄せください。-

と「幹、Jj を強調している。私

たちは、~助のどの部分が重要

と考えているのか注視する必要

がある 0・一般的に災害時は 7:

2.: 1 といわれている。 じかーし、

行政にこの数字を当てはめるこ

とは極めて危険である o 教育・
福祉などは、国や行政が中心と

なり担わなければならなし 1。 ぎ

た、貧困や格差の是正も行政の

重要な役割である。自己責任の
もと、切り捨てられたのではた

まらない。社民党市議団、市民

の安全・安心・安定のため、弱

者・労働者の立場に立ち、運動
を進めていきます。



別記第 1 号様式 支出調書
.\,': 

代表者 経理責任者 起案者

会派名 社会民主党
長言 母島 柳田尚愈

区 分〆 事 由 費 目 金 額 小計

発通費 旅費

1 調査研究費 f - 自動車燃料費 資料作成費

調査委耗費 振込料司、

I 

高五 講師謝金J 

出席者負担金・会費 |交埠費

2 研 イ彦 費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 |食糧費

|振込料

• 会場費， 交通費
/ 

自動車燃料費 資料作成費 p

3 広 費 社ス第会8民6主党市議会ニュー 広報誌、(紙) 報告書等印刷費 386, 599 報
号印刷代

386, 599 . 

|送料(折込料含む) |掲ウ載エ代プベ ジ
. 

茶菓子代 、振込料 f 

会場費 交通費

4 広 聴 費 自動車燃料費 資料作成費
、

茶菓子代 振込料

交通費 旅費

1'5 要請 白動車燃料費 資料作成費
陳情活動費

振込料
、、

|会場費 交通費

6 
」3E3hZ 議 費 自動車燃料費 資料作成費

l振込料
'・

7 資料作成費{
印刷製本費 翻訳料

筆耕料. 振込料

l品相、白銅山 、
参考図書代

8 資料購入費 庁昏聞読料(日l 刊紙)
I~'-~ 

~; 
時府jデ用ー料タベース

~ 
|振込料

賃金
J、ιE目I7Atlt-I J.4ro

1- 1CLo-=-17ド l夕、'1'弓T

人 件 費
|振込料

備品購入費.
リース代

事務所費 消耗品等事務費 |印d
1 

振込料 配送手数料

電話料等〈按分)

通動信車運燃搬料
、 1 :s=t'1)<.:.'I'T"""

11 r 

自費 、自(動按分車燃)料費 その偉
、 r 

支出年月日 2020年1"1月 10S 現支金出出番納号簿 16 合計 386, 599 



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出詞明書

目

区 分 ※該当する区分にO印 費 目名

l15I0 調賄事査務瞬研所究間費費嘆P i !11261 研会適信運修議搬 費 !@ 広 報 費 j4 広 聴 費費 7 資料作哩ーと竺rfJ樫色広報誌(紙)
-自動車燃料費(郵便料等) ※該当する支出費目を記入 l

¥ g  

支出目的 輯緊鞍?動に伴う広報誌{紙}の発行
(支出事由) 叫 E

、ー
. 、

社会民主党市議会ニ干エース第 86 号印刷代として
,. 什一一一一 { 

内，容:

~ '..~ i -一一, 
支出年月日 t 支出先 支出金，額. .. 

20初年日月 10 日 陽光社印刷(株) ご 386.599 円
L 

. ~ , 
、

上記のとおり支出します。

議員氏名共通 ⑮ 

支出番号.16

'" ・.

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

領収書 No.001859 
司，|

kp金、 r\ 丈 {iL 殿

ヂ よ S J YdJ 伊

( I {g し t"vよ氏 IちJゴ〉ス汚ELも 々、、f，，i i;三年//月 (0 日 上記正に領収いたしました

v陽
代表

本 社/福
TI 

東京連絡所/東
TEL 

-
・

:
1
1

;
・

-
E
t
-
'
I

，

a
-

i
:
i
l
l
l
:
 

e
a
a
-
J
:
i
'
 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票j に貼付してください。
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別記第11号様式

t w 
フすて理整等重主

巨弓

、
暗

J

, 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

No00032631 

沼市

r
h

蜘

M
厄
様
島
則
一
刺
引

u
b
f

福
市
上
京
市L

煽
/
/

‘
，
目
F

社
所

'
d
r
!

絡

d
E
S
E
-

遠

目
、
1
町
圃
‘
京

叩
，
‘
、
本
東

月nu 
年nu 

n
υ
 

円
4

.' 〆f
. 

一一一唱 v 寸 一一-一一 ・.ー・ー

-E翠置盟国司・• 
社会民主党郡山市議団 様

(150209":'00) 

「 N. 品 名 |数量.単価| 金額 l 消費税等! 摘要 1 
毎度ありがとうございます。下記の通りご請求申し上げます。

35, 251 352, 512 5.44 枚64, 800 
第86号市議会ニユ}ス民主党20100097 

東邦銀行本店(普) 350139 
福島銀行本店(普) 030451 
福島信用金庫本店(普) 0105482 
東北労働金庫福島支店(普) 3098115 

取引銀行

\~ 

巴.. --

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。



社民党広報誌 86 号 印刷代

1 広報誌全体面積

257 mmx364 mmx4 面=374， 192 m前・・・ i 

2 対象外面積たて×よこ

( (46-45)mm x 42 mm = 42 mm 

( 45 mmX (42-35) mm = 315 mm 

小計 357 m前

357 x 3枚 = 1,071 ・・・ 11

3 按分割合

ii -:- x 100 =対象外按分率 0.3%

対象外…顔写真 3 枚

写真サイズ 46x42

(小数第 2 位以下切り上げ)

4 対象経費算出

支出額 387763 円×対象外按分率 0.3% = 1164 円・・・ iii

(1 円以下切り上げ)

支出額 387763 - iii =対象経費 386599 円



似m

3 年以降も継続的な財政支援を行う

こと、国民健康保険税の納期延長に

よる市民パの充分な説明不足等を質
しました。

八重樫議員は新型コロナウイルス

感染拡大防止のためL 医療従事者や，

保育士、幼稚園教諭~学校教員へ優
先的にPCR検査を実施すること、浸

水対策として、ゲリラ豪雨対策9年

プランの前倒しゃ、雨水貯留施設な

どの増設拡充等について当局を質し

ました。

また、請願3件の内「コロナ禍に

よる需要の消滅と在庫の影響から米

価下落を阻止するための請願j は、

一部採;択されました。

社民党f市議団は河川の氾濫、浸水

対策を図るため園、県が‘管理する河;

川の河道掘削、目嵩上げ等の早期実施

の要望を進めでまいります。

/ 

i 

-件が採択されましたo
主な事業は、コ口戸ナウイルス感染

症への対応として、発熱患者に適切

な医療提供する「発熱外来診療所J

の追加設置と rp8RセンターJ 2 箇

所を追加設置する経費、児童生徒の
A 学習環境の充実や学校トイレの清掃

業務の継続などの経費、本市観光産
、業の V字回復経費、本市懸案事項の

解決と行政課題への対応とした公共

交通のあり方などでした。

阿武隈川の小和滝付近の河道掘削

zA柳霊
E tg-民-出水
t謡、主:道
安寧党，il 常

τ 北宮市尚任
二五 12 議ここ委
七.fi!団一員

ア ι屋:経(
-'"^一一ご王謹塑
四毛当‘旦

i 事J 言 Y百~~ ,. 

ejf型ゴロナウィ、ルス感染症につい
ては、 5 月 25日に緊急事態宣言が解

除されて以降、全国各地で患者の増

加が続いて二おり、郡山市においては、

8 月に入りクラスターが発生し、 10

，月 11 日現在、 12.1名の陽性患者が確

認されています。改めて感染症の対

応に、最前線でご尽力頂いている医
療従事者の皆様はもとより、関係機

関の方々に心力E ら敬意を表します。

郡山市議会第 3 回臨時会は、 8 月

5 日に開催、 9 月定例会は 9 月 2 日

開会、 9 月 29日開会の日程で開催さ

れましたo

臨時会の主な内容は、児童友び新

主児を対象に応援給付金戸国の「家

・.援給付金」友び「持続化給付金j
uj対象外となった事業支援、子ども

食堂への支援等ι関する補整予算21

億7 ， 021 万 2 千円を審議し、即日可

決じましたo

9 月定例会では、予算議案20件、

条例議案 9件、その他議案6件の計

35件、請願 3件、一般会計補正予算

63億224万 6 千円、特別会計 5 億

5 ， 039万 8千円、合計68億5:.264万 4
千円を審議し35件を可決し、請願 1

対味料 宮崎~ i~~;- ~ 
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社民党の質問・発言と態度

社民党市議団は飯塚裕一議員九パ
ー，

-1: 重樫小代子議員が登壇しましたb

飯塚議員は、 1 :里山除染につい

て、 2. 教育問題について、 3. 子
ども食堂への支援について、 4. ワ

ンストップ窓白の創設について、 5.
国民健康保険税の納期変更につい

て、八重樫議員は、'.j 1 .新型コロナ

ウイルス感染症 (COVIDー 19) 対策

についてイ 2. 防災・気候変動対応

策について、質問しました。

飯塚議員は新型コロナウイルス感

染拡大により、保護者負担が増加し

でいることから、子ども食堂に令和
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コロナ感染防止に努め災害に強い活力ある
郡山市を取り戻そう!



‘、
. 

一般質問械についてー社民党から質問しました。

軍軍飯塚裕一

.里山除染(五百淵公園)の実施

固報道によると復興庁は陣. 
期に着手できるよう関係機関

と連携していく j と述べているが、

本市の要望した事業は本年度中に実

施されるのか、今後の見通しを明ら

かにされたい。

. 五百淵公園

i桝本市では、五百淵公園のうち
還義|池の南側jの散策路等を含む森'
林エリア約 7haを要望した'0 6 月

29日に復興庁、農水省、環境省友び

県による合同調査が実施され、調査

結果がまとまり次第、市に報告され
る予定となっている。、今後、引き続

き国及び県と調整に努め、早期事業‘

採択に向け働きがけを行っていく。

※ 9 月 15日の国と県による里山再生

事業連絡会議の結果、五百淵公園が

事業の実施地区に-選定されました0

.今後、森林整備による放射性物質
対策や空間線量率の測定志どが行わ
れ、住民が安心 lして利用できる環境
づくりが進めら'れていきますo'

給食費の保護者負担軽減

..~新型コロナウイル又の感染拡
一。

.園大により、保護者の負担等が

増えている。現在進めている学校給

食~の財政支援による保護者負担軽

減事業を 3学期も継続して行う必要

があると考えるが、当局の見解は0 ・

曙高13学期における学校給食費の
趨璽&1 保護者への支援については、
国からの財政支援、新型コロナウイ

ルス感染症による経済への影響友び

家庭生活の状況等を総合的に勘案

し、事業継続について検討していく。

※相馬市では、 20 1.8年'より給食の無

料化を実施し、喜多方市でもち同じ

く同年より給食費の 2 分の 1 を補助

する事業を開始しτ います。本市ー

も-、:今後実施に向け、調査研究を進

めていくことが重要です。

ワンストップ窓口の設置

国防くやみコ十J の設置, 

等、ワンストップ窓口を開設、

し、，市民に寄り添った優しい行政を

進める必要があると考えるが、当局

の見解は。

「おくやみコーナーj の設置

は、ど遺族が一度に諸手続の

案.内を受けることにより、複数の担

当課を回る時間や手続にかかる手間

などの負担を大きく軽減する効果が

見込まれる o 今後、内閣府が作成し

た「おくやみコーナー設置ガイドラ

インj を活用し、本市に適じた手法

により、市民の負担軽減となる効果

的な窓口のあり方を検討していく。

※早急にプロジェクトチームを立ち

，上げt 課題等を整理し、システム構
築や人員配置など、実施に向け作業

を進めていくことが重要です。

J 
r 
/ 

一般質岡市政について、社民党から質問しました。
、

3 

置劃八重樫 d、代子 !?fT32;;ゎ;:ょ!?と|ぷ2223222設、322
PCR検査の拡充について

匂感染…ωにはと
りわ Fけ医療従事者や保育士、

幼稚園教諭、学校教員へ優先的に

PGR検査を実施す.べき。併せて、政

府の「新型コロナ対策パヅケージJ
にもある重症化リスクの高い高齢者

らの希望に応じT検査すべきと考え

るが、当局の見解を伺う。

これまでも 4 月に感染の流行

が確認さ'れている地域から本

市に移動レた医療従事者に対し、検

査を優先的に行ってきましたo 今後

も政府の「新型コロナ対策パヅケージ」
に示された方針に従い、必要な時は、

速やかに検査を実施する考えです。

緊急雇用対策について

固 8開日現在、福島労働局ω
まとめで、解雇や雇い止めは

28社748人、内訳は正規369人、\非正

規379人に上りょハローワークへの

6 月定例会で議決し、取り組みが始
ま}っている[緊急雇用対策事業J の
現状と実績及び今後の事業継続拡大
凶を伺う。

6 月定例会において、 47人分

の人件費を予算措置しました

が、・ 9 月 8 日現在で32名を採用しま

した。今後においても、新型コロナ

ウイルスの感染症の影響を注視しな

がら、緊急雇用対策事業を継続して

実施し、地域経済の安定のため、雇

用機会の確保と安心して働ける環境

の整備に努めます。

f防災コンパクト先行モデル
都市J 移転者への支援肉容は

固今年7 月に日通省での
-

f第 1 国防災夕、スタフォース

会議j において、 f防災コンパクト先
行モデル都市j に、.本市を含む全国

15都市が発表された。その中で、防

災よの課題と防災対策の取組の方向

性には、移転対策支援の検討、移転

月から、令和元年東日本台風

被害を受けた市民の生活再建友び安

全な居住環境への誘導促進を図るこ

とを目的に、一定.の要件を満たす市

民へ居住促進区域への新築文は購入

に要する経費の一部支援をしており、

現在まで13件の申請に対し、 11件ま

で補助金を交付しています。今後は

モデル都市に選定された他市の取組

を情報収集しながら、更なる支援策

についても検討します。

地区防災マップの作成は

園高齢者等の要配慮者避難対策
としてー、住民による「地区防

災マップJ 作成支援があるが\現在
の作成状況と作成目標を伺う。

現在、開成地区自主防災会や

安積町自主防災組織連絡会な

ど、 16地区の自主防災組織で作成さ
;れています。今後は、 42地区すべて

t で作成されるよう、理解を深めてい

ただくとともに支援に努めます。
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令和元年度決算審査内容について
決算特別委員会が9 月 18日から 29
日まで行われ、令和元年度の決算審

査を実施しました。社民党会派で

ほ、 3 人で5p件の事業について、審

査を行いましたo 紙面の都合上、一

部のみを報告いたします。

保育所の待機児童解消混び.
保育士の確保について

固令和元年度の保育所の待機児
童数は。また、保育主確保は、

どのように進められてきたのか。

平成31 年 4 月 1 日時点、で20人

であった待機児童が、令和 2-

a自民3 月には132入となった。次に保

司、士確保にワいでは、保育士・保育

所支援センターで400火よ.り相談を

受け、 67件のマッチングが行われた。

待機児童の解消には、施設の
主彊

増設と保育士確保の両面が必

要です。令和元年度は、 6施設が新

たに開所し、 454人の定員拡大が行

われました。今後さらなる定員拡大

、には、保育士の確保が大きな課題と・

なり.ます。賃金や雇用環境など、処

遇改善を進めていく必要があります。

介護保険棺別会計
保険料の普通徴収について

国介護保険料の令和元年度収入. 
呆済額は、 1 万1 ， 064件、 9 ， 879

万8~050円で、普通徴収の収納率は
79.98% でしたo 普通徴収の保険料

賦課徴収額の区分(年間保険料)第

1・段階~第9段階の段階ごとの人数
と収納率及び職員体制を伺う。

普通徴収の全体人数は9 ， 152

人で、第 1 段階は人数2 ， 122
人ょ 73 .48%、第2段階は人数340人、

65 ‘ 60%、第 3 段階は人数342人、
66.42%、第9 段階は入数1 ， 015人、

95.24% です。保険料の賦課、徴収、

資格は、保険料係の正規職員 4名が

担い、現年度分の催告書発送友び訪

問徴収は、4 会計年度任用職員 5名が

担っています。 65歳以上の介護保険

6万5千件の内滞納は、現年で1 ， 896 ・

ー，件、過年度で延2.842件です。』徴収、

督促、催促、財産調査は正規職員が

担っています。

滞納であづても、減免できる
主張

ものは減免にするなど丁寧に

9月議会で決まったこと
.かなさまの暮らしと市政に反映されます!

市有臆設の感染防止強化
5億3~543万円(市単独予算)

市役所本庁舎 1 階の窓口カウジ

ターの改修、 トイレの洋式化及び自

動洗浄化16施設471，箇所(市民文化

センタ一等)、手洗いの自動洗浄化

等132施設6 ， 544箇所(小中学校及び
放課後児童クラブ等)。

冷房設備改修26施設57箇所(公立

保育所等)、換気設備改修 3施設 4
.箇所・(郡山カルチャーパーケプム jレ

等)、網戸設置・修繕95施設1 ， 564箇

所(公良館等)です。
以前からトイレの洋式化等、市民

の要望が多く出されていましたが、

ようやく少し進む予定です。

防災重点ため池への水位計設置
3，780万円(補助県 10/10)

大雨等による越水や決壊等の甚大

な被害をもたらす恐れのある防災重

点、ため池の危険性をりアルタイムに

把握し、防災・滅災につなげるため、

水位計等を設置します。

0水位計及び監視カメラの設置

14池(宝沢沼、荒池、万海池、酒

葦池、五百淵など)で、運用は水位

の常時観測、異常な水位の変動の早

a 期確認・対応(緊急放水等)お下流

域の住民への迅速な情報提供です。
気候変動は年々厳しくなっており、

迅速な対応が必要です。

新た砿公共交通のあり方の
検討に -24万円(市単独予算)

鉄道、，パス、タクシ一等、公共交 f

通機関の連携や自動運転を活用した

Ma'asの実現、パスベイの設置など、

2025年問題に対応した新たな公共交

対応していくべきです。滞納してい

る高齢者へは、し通常よりも何度も説

明や訪問が必要とのことo 滞納対策

担当の職員を増やす‘べきです。

エネルギー3R推進事業補
助金事業の概要について

住宅凋太陽光発電システムに

ついて申請推移状況を示せ。

住宅周太陽光発電システムに

ついて(補助額3万円)は、 2015
年の479件の申請に対 b、令和元年

、，度は290件.で‘す9 再生可能エネルギ・ー

で発電した電気を、電力会社が一定

価格で一定期間 (10年間)買い取る

制度の買い取り価格を引き下げたの f 、

うが、申請者減少の要因と思われます。

太陽光で発電された電気を貯める

家庭用定置型リチウムイオシ蓄電池

システムについて(補助額12万円)

は、 2015年の 5件に対し、令和元年

度は70件となっています。太陽光発

電買い取り期間の満了した方が電力

を蓄えて自家消費に切り替えたため

と考えられます。過去 5年間で14倍

に伸びています。

通のあり方について検討する懇談会

を開催します0・人口減少、高齢化社

会、公共交通空白地の増加に合わせ

た国の公共交通に関する基本方針の
策をに伴い)地域交通課題の整理、
移動ニーズの把握、地域の多様な輸

送資源の活用の検討を行い、人々が

効率よ.く移動できるシステムづくり

を進めます。-

置学校トイレ清掃業務委話延長
3 ， 871万円(臨時交付金)

新型コロナウイルス感染防止のた
.、めー 2学期より実施している専門業

者による小・中・義務教育学校トイ

レの清掃業務委託について、全国で

感染拡大が続いている状況がら、 3
学期も継続して実施し、感染リスク
低減と教職員の負担軽減を図る.こと

が決まりました。

。対象市内小・中・義務教育学校

(78校…分校 2校含む)

。期間:令和3年1 月 8 日 :---3 月 23日

※各学校週3 回(総清掃日30 日)
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選挙の執行により、市民や選挙事務従事者の聞で新型，

コロナウイルス感染症の感染拡大が発生しないように、
感染防止に必要な衛生用品など(期日前投票所、投票所

の入口などに消毒薬を設置、使い捨てマスタ・鉛筆、組
立式ついたてなど)を準備します。ま

た、開票会場の分散化や開票事務従事
者の減員をします。これまで、郡山市

はあらゆる選挙において投票率が低下

'の一途でした。感染症による投票率低

下を防ぐ必要があります。

令和2年度当初予算で可決された統合型校務支援シス

テムの導入は、本年9 月から 10:校程度でテスト運用を開始
し、通信状況や運用の課題、を細部にわたり点検し、教職
員への研修を行い、令和3年4 月から運用開始することと、

なっていましたが、新型コ回ナウイル 園田園三I cr 
.. 豆三ヨ;・I
.ごヌテ-品九巳I 1. 
-で' 生“:十人一川明十圃・I

スの感染拡大の影響により、導入時期
がずれ込むこととなりました。本年中

には、システム等を整備し、その後、

テズト・研修を行い、来年 4 月には運、

;1古品Z長時j何回I
E弘明汚(をねれま..圃l'
・1ムふ手ズ村置問寄り民圃1
臨み桃山手IP\ jI用が開始できるとの乙とです。

建設水道常任委員

柳田尚ー

交通弱者の生活の足を守る「乗合タクシ-J の試行運
行を日和田地区、熱海地区の一部に加え、令和2年10月
1 日より西田地区、田村地区で実施します。内容は利用

者かちの予約電話により、自宅から指定の目的地(交通

結節地点)まで、他の利用者と乗り合
わせし運行する新じい公共交通で‘すo
，走行距離に関係なく運賃は大人一入

一回 r500円ム高校生以下 r250円 J
としています。

E買扇碍琵璽塁霊ヨ・

除去土壌等搬出(掘り起し)
ため池放射性物質対策について

一般住宅等からの除去土壌搬出事業については、本年

3 月に発注した大槻地区16地区について、 12月末の完ア

を目指し作業が行われています。また、本年 7 月に発注
した逢瀬町多田野地区等 8地区については、来年 5 月末

に完了予定となっています。

ため池放射性物質対策(しゅん深
等)は、昨年度から実施の市街地以外

にある30か所について年度内完了を目

指し、本年度予定の25か所は、池底土

壌等のしゅん深作業に着手します。

IM民党だよりj 食・水・みどりを守り災害に強い街づくり l
安倍首相が辞任し、菅政権が

誕生した。新首相は、目指す社

会像として rr自助・共助・公助j
と「紳JJ を強調している。私
たちは、与助のどの部分が重要

と考えているのか注視する必要

がある 0・一般的に災害時は 7:

内閣府(防災担当)によると全ー国の市町

村の96%で 1 回以上の水害が発生しており、
約半数の市町村で10回以上もの水害が‘発生
しています。一度も河川の氾濫などによる

水害が発生してない市町村は、わずか 4%

に過ぎないと示しています。

本市においても、 ra. 5水害J~ 平成23
年の「台風15号による水害i、昨年10月の

「台風19号による水害j により多大な被害を

受けています己河川氾濫の要因のーっとし

て、う可床や河道に貯まった大量の堆積物が.

挙げられており、堆積物は河川の上流、森

林や耕作放棄地からの流入と考えられます。

郡山市の森林面積は、市の面積の約60%

を占めており、そのうちの約 4割が杉、槍

などの人工林で、間伐とt ど整備されていな

いのが大部分を占めています。

間伐されない森林は、地表に光が届かず

ー草木が生えないため、地表が露出じ大雨時
に土砂が流されてしまうという状況に陥り

ます。本来、森林は広葉樹に覆われ落ち葉

が堆積し、大雨時にもスポンジの役割を果

たし、雨水をゆっくり河川に流し込む役割

を担づてきました。

近年、大雨時に逢瀬川の上流'はまるで土

石流が発生している様な状況に変わりつつ

あり、森林の持つ多様性を取り戻す事が求

められます。また、水田の保水量は「巨大

なダム]と言われ、・耕作放棄地の解消や里

山再生事業(中山間地t域)の推進に努めな

ければなりません。

まさに、森(みどり)は水を育み、水は農

地{食)を守るとした、社民党が進めてきた

「食、水、みどりJ の運動が求められます。

提言・ご意見をお寄せください0・

2.: 1 といわれている。じかし、

行政にこの数字を当てはめるこ

とは極めて危険である。教育・

福祉などは国や行政が中心と
なり担わなければならない。ぎ

た、貧困や格差の是正も行政の

重要な役割である。自己責任の
もと、切り捨てられたのではた

まらない。社民党市議団、市民

の安全・安心・安定のため、弱

者・労働者の立場に立ち4 運動

を進めていきます。



別記第 1 号様式 支出調書
代表者 経理責任者 起案者

会派名 社会民主党
命、f可i:;"i"$ (寺、尋3pZJ 柳田尚普寧

区 分 事 由 費 目 金‘額 小計

‘ 夜通費、 旅費

1 調査研究費 自動車燃料費
. I 

-資料作成費

調査委託蓑 振込料
.. 

会湯費 講師謝金

出席者負担金・会費 交通費
、. 

2 研 イ彦 費 旅費 『 自動車燃料費

資料作成費 食糧費

振込料

, 会場費・ 交通費 r 

自動車燃料費 資料作成費 Joott主斗主三2重・
社会民主党市議会ニュー

3 広 報 費
ス第87号折込料

広報誌(紙〉
。I^^" ;(，Y.):ー

報告書等印刷費
t、J九福九e・P酔-司唱~

送料(折込料含む) :翌襲揚予載ェ代プページ

茶菓手代 振込料
t 

、、

会場費 交通費 , 

4 広 聴 費 同動車燃料費 資料作成費‘

茶菓子代 振込料
t , 

交通費 旅費

要請・
5 陳情活動費 自動車燃料費 資料作成費

〆

振込料 、• ・.

議 ‘湾事当骨
・・[~'"1'''・'.i"

会場費 交通費

自動車燃料費 資料作成費3dL 3Z 
、

振込料
'1., 

印制製本費 翻訳料
7 資料作成費‘ ,‘ 

筆耕料 振込料
,./;.11 1 り

t'1/1 

法規追録代 参考図書代
5 

8 資料-購入費
新聞〈日刊紙) 雑誌等購読料

, 

購読料

有等料利デ用料ータベース 振込料

, , , 、
賃金 社会保険料等

9 人 件 費
振込料

" 、

|事リ務ー機ス器代等
、

備品購入費

lO 事務所費 消耗品等事務費 印刷代

振込料 記送手数料 、、

通動信車運燃搬料 ・
電話料等(按分) 郵便料等

11自費 自(按動分車燃)、料費 その他

支出年月日 2021年2月 16 日 現支金出出番納号簿 21 合計
&OO~必ぷる

~欝
'J' 



記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号 21 

区 分 ※該当する区分に0印 費目名

1510 調要事請査務陳研情所究活動費費費 Ii 2161 研会通信運修議搬・費費官動轍I~料費広耕(郵報作僻成開費費 !1 48 広資哩ε 聴主竺費- , l 広報誌(紙)

d ※該当する支出費目を記入

支出目的 暗殺に伴う広報誌(紙)の新聞折込みのため
L支出事由) '~空襲号 . 

'肉 容 社民党市議会二千ース第'一腕料
4 

支出年月日 支出先 支出金額

2021 年 2 月 16 日陽光社印刷(株) J毛O錯p揖Jヰ壊ま2正 円

上齢、とお芳症します。
議員氏名 裳畠 @ 

繍建友び料金内訳明細書等貼什欄

※複数の領

領収書 ぬ 001880

子芝公 P '\・j二・
8¥ ー乙 X./ 

ヂ 30/ 千三 2

殿

但し貯え会:ペ汗8Ï'~ 突ふ1j:; ネ.'，'-)"年三月比日上柾に領収いたしました
一一一・ .，ョ醐掛齢ぷ:，~ ~、

UI陽光
代

本社/福

東京連絡所/東京
TEL (03) 3352-7873 

できない場合はJ 別記第 11 号様式「領収書等整理票j に貼付してください。



書等整理収\"領

別記第11号様式

票

,.' 
、

領収書及び、料金内訳明細書年貼付欄-

'..1 

No00034366 -司E置匡ヨ・

援

• 
社会民ギ管:郡山市議開

(150209-00) 

-盟国・・・・・E置墨書留置E霊園・E軍軍E置露盟国 jr;Jj翠.
E度ありがとうございますロ下記の通りご請求申し上げます。

10, 102, 800 

171, 225 

4 

4., 5 

枚

枚

25, 700 

38, 050 

第87号折込料金

第87号折込料金

市議会ニュース

市議会ニュース

21010060 I 社会民主党

社会民主党21010060 

※複数の領収書等，を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

取引銀行東邦銀、行本店(普) 350139 
r 福島銀行本店(普) 030451 
福島信用金庫本店〔普)0105482
東北労働金庫福島支店(普)3098115• 

に

担当:



社民党広報誌 87 号 折込代

1 広報誌全体面積

257 mmx364 mmx4 面=374 ， 192 m昨・・ i

2 対象外面積たて×よこ

( (46-45)mm x 42 mm = 42 mm 

( 45 mmX (42-35) mm = 315 mm 

小計 357m前

357 x 3枚 = 1,071 ・・・ 11

3 按分割合

ii -:- x 100 =対象外按分率 0.3%

対象外…顔写真 3 枚

写真サイズ 46x42

(小数第 2 位以下切り上げ)

4 対象経費算出

支出額 301428 円×対象外按分率 0.3% = 905 円・・・ 111

(1 円以下切り上げ)

支出額 301428 - iii =対象経費 300523 円



題について、 4. 乎育て支援につい

で、 5~ 町内会長等と市長の懇談会.

につい.て.質問レました0 ・
また、 4 本提出された請願は、「加

齢性難聴者の補聴器購入に係る公的

補助制度を創設するための意見書提
:出の請願j は採択されましたが、「核

兵器禁止条約に署名・銑准を求める
意見書の提出についての請願書J、

-r特定戦災障害者等に対する特別給
付金の支給等に関する法律，の早期策
定を求める請願j 、 f阿武隈川や逢瀬
川に内水.を排水す-る計画の見直しを

'求める請願書j は賛成少数で不採択

となりましたo なお、社民党市議団

はぐ核兵器禁止条約に関する-請願並
びに特定戦災障害者等に対する‘特別
給付金の支給に関する請願につい・7

て、討論に立ち賛同を求めました。
また、水害対策については、田ん

ぼダム等、流域治水を基本とした体

制をえるよう当局を質し、早急なる

対応を求めましたo

t也2月定例

二$"~~~全$"~:よよ~~~，.a\方、方方全の体備需制0陀を構築し
L 安全・安心の郡山市をつくろう!

. , 

「議案j の特徴

a ナウイルス感染症対.策とじて、感染

症拡大防止策と医療提供体制の整
備、・雇用の維持と事業の継持とし
て、学校給食費への財政支援による

保護者負担軽減の延長、強靭な経済

構造の構築として、中田町柳橋地区
の光ファイパー網未整備地区-の解 J
.消ょ農福商工の連携強化に向付た.

ウェブザイトの充実、懸案事項の阜

‘期解決として、・放課後児童クラフ待

機児童解消及び保育所待機児童解消'
などで、 12月 17'日長本会議開催し、
全議案を可決しました。

社民党の質問・発言と態度

社民党市議団は、柳田尚一議員、
一ー

"l~ 八重樫小代子議員が登壇しま

した。

柳田議員は、 1 .:新型コロナウイ

ルス感染症の拡大防止について、
2: 田んぼダムについて、 3.もひと

り親世帯など〆の困窮学生の支援につ

いて、 4. 公民館の在り方・ー役割に

ついて、 5. 逢瀬地区の公共交通対

策について、八重樫議員は、 1 .新

型コロナウイルズ感染症に関して、
2: 介護問題につドて、 3. 人権問

ι:え飯文
辺郡曾-"=1教
F 出民啄福

:E LE 主祉
ヌ主党 .LI... 常|羽
.丸極市硲任 I~

さ奇墨r議よこ委恒
ニ「堅団 員 m

~:!..; ==幹っ

~\-主主事?__-!f尖長
.....-，・・-

GLLJノ“

: .~~I t とお九肘"て:三

‘
.
、
•• 
、
，

-勧銀111の堤防工事吋、日11の鑓
門工事等が→歩一歩進み、一昨年の

東日本台風の復旧が着実に進められ

ていますo しかし、現在新型コロナ

‘感染症の第3波が全国を覆い、感染，

者の増加に歯止めがかから、ない厳し，

い状況が続いていますo 今後、.
PCR検査体制の拡充や医療体制の.
"fë実なと早急に取り組ξなければ
らない課題が山積bτいま寸。

今年も社会民主党市議団は、郡山

市民の皆様とともに、安全:':安心に
暮らせるまちづくりを目指し、全力

で活動じていきます。

郡山市議会12月定例会は、 12月:
2 日に開会、 12月 17日開会の'

・Eで開催されました'-0
-~出された議案は、予算議案12

件、条例議案4イ朱その他議案 5 件、
.言十21 件でした。

ー般会計補正予算案は、 6 億

4 ， 092万円、累計1 ， 906億5 ， 637万円、
特別会計予算案は、 5 ， 621万円、累
計992億4 ， 319万円、合計 6 億9 ， 7 1" 4

万円、集計2 ， 902億5 ，702万円となり
ました。

補正予算の主な内容は、新型コ口 議員研修会(東日本台風)
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三誕qa曇~，[[I!~刷目的æ~~~l

ー般質岡市政について、祉民党から質問しました。

圃柳田:尚一|おZArfA4品:lA2532221ムニμ;
l 研修を実施しL‘感染防止対策の徹底 1, .団体に対し丁寧な説明や意見交換を

新型コロナウイルス感染症 | γ努めてまいります0. | 行い田んぼダム推進に取り組んで、ま
対策及び支援策について VL. ':r.I. V'.J \,. �-V • • J �-':1 0 

国本市で時間病院2聞に, 

PCRセンターを開設Jするな

、ど感染防止に努めていますが、現在

の受け入れ可能な病床数と病床使周

率、重症者使用率は。また高齢者等

の感染・重症化を防ぐために、介護

施設や障害者施設等の入所者及び業

務従事者を対象に、定期的な社会的

PCR検査を行うべきと考えるが当
局の見解を示せ。

箆翠顎1"2月 2 号現在、受け入れ可能

a盤塁芸!な病床数469床の肉入院者49
司眠病床使用率は10~4% となづてお

ります。また、重症者用については、

病床数42床のうち入院者 5 人、使用

率は11.9% となっています。

介護・障害者施設等.における新型

コロナウイルス感染症の予防及び発

生時の拡太防止等のため「郡山市介
護・福祉施設等感染症対策専門委員

田んぼダムについて

囲気候変動による水害を軽減す
-

るために、河川流域の水田で

田んぼダムが有効であると同時に農

家の皆さんの理解と協力が不可欠で

あります。さらに、実f子するにあたって

土地改良区や関係団体との連携や調

整も必要となることから、これまで

の実証結果を踏まえ田んぼ夕、ムι係
わる本市の今後のビジョンを示せ。

区芝雲\.本市においで、田んぼダムの
一.

盟主主i 取り組みは大槻川流域の上流
部にあたる大槻町上新町地区をモデ

ル地区とし、 2017年 8 月に日本大学

工学部と連携協力仁関する協定締結

を行い、実証実験を進めてきました。

その研究成果として大槻川におけ

る河川水位の急激な上昇を抑制する

効果が‘実証されました。

この成果から、田んぼダムの効果

いります。

ひとり親世帯などの困窮学生
の支援について

固コロナ感染症による経済の停
滞から子どもたちの教育環境

が著しく悪化しておりますが、-そJれ

を補う本市の篤志奨学給与基金活用

じた今後の支援見込みを示せd また、

奨学資金lこより県内市町村の多くが

大学生までを対象としていますが、

本市も大学生まで拡充すべきと考え

ますが見解を示せ。

信認罰篤志家からの寄付状況と給与
泣翠劃状況を勘案しながら基金の長
期安定的な運営に努めてまいりま

す。また大学生につきましては国の

『学生の学びの支援緊急パヅケージ』

として様々な施策が講じられており

5 これまで同様高校生への資金制度の‘
充実を図ってまいります。

一般質問市政について、社民党から質問しました。

置劃八重樫小代子

PCR検査について
ah  

曹司の聞の厚労省の動きから、
本市の新型コロナウイルスの

検査は、新たに、グラスターが出た

ところのみの検査、 1 回のみの検査

となるのか。また、行政と民間検査

機関と;合わせての予定検査件数はむ

国の「新型コロナウイルス感
染症に関する検査体制の拡充

に向けた指針j では、クラスターが

発生している聞は、一回に限らず検
査をすることとしていることから、 d

そのような実態があれば、複数回の

検査を実施します。検査件数につい

て、予算上は244件を見込んでおり

実績としては、 11 月 10日に一日最大

705件の検査を実施しました。

保健所組織の改編について

固令抑制月 1 叩行政組
織改編(案)で保健所の保健

師及び一般行政職員の増員は。

感染症予防や発生時の体制強

帽化、健康づくり事業の推進の

ために現行の 6課から 7課体制とし

ます。業務量等を勘案し、市民サ←

ビスがt図れるよう適正に配置します。

市全体で保健師5人を増員予定です。

要介護者の孤立化対策はノ

固同居する家族が新型コ臼ナウ
白

イルスに感染したことで、必

要な介護が受けられず孤立化する高
1 齢者が相次いでいることを受け、神
戸市、堺市などで、認知症の方が介

護保険サービス等を利用している場

合には、ショートステイ等を利用、
介護保険サービス等を利用していな

い場合には、症例等を踏まえ入院療

養等により対応している。本市の受

け入れ体制の準備と市民への周知は。

利用者が安全ー安心に在宅で
生活できるよ、う、介護や医療

サービスの必要性を十分に検討し、

対応してきました。利用者が在宅で

孤立化するケースは現在までに発生

していませんが、今後も〈医師会や

サービス事業者等との連携を密に

し、速やかな対応に努めます匂

保育ビジョンの基本的考えは

閏郡山市子ども子育て会開
言にもあったように、郡山市

公共施設等総合管理計画による老朽

化や採算性などにより、公立保育所

を見直すのはいかが、かと思う。待機

児童や保育の質、保育士の確保と処

遇改善などの問題を踏まえ、保育ビ
ジョンの基本的考えについて伺う。

iw羽 sbGsの基本理念で、ある F誰
-一

密室主!一人取り残さなし \J 社会の実
現を目指すとともに、国の「保育所

保育指針j や本市の保育等の状況を
，踏まえた中で、保育所・幼稚園等の

枠組みを超えた保育・教育の質の向

上に取り組む必要があると認識して

います。保育士の増員も見込まれな

いなどあることずら、自助、共助、

公助そして紳の考えのもと、 NPO
法人とのネットワーク等を活用しな

がら、子育て環境を整備します。

※市の保育行政責任を注視していきます。
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新型コロナウイルス感染症対策について

《感染症対策の拡充》

感染症拡大防止のため、医療機関

が実施するPCR検査に要する経費

のほか、感染リスク対応など通常よ

りも経費負担が伴う活動等ヘ、支援

を拡充することが決まりました。

【PCR検査の公費負担】
補正予算額: 3 ， 410万円

。医療機関が実施ずる検査

民間検査機関: 200件/日 X'172日分

・保険診療報酬 ‘ r 3 ， 328万円
・事務代行委託 82万円

【協力医療機関への支援]'
a・補正予算額 :5 ， 590万円(市単独)司

司，帯国者?接触者外来等

検体採取補助金:， 705万円

.行政検体採取料を補助

・補助額: 1 万円/1 人採取

。入院医療機関入院補助金

補正予算額: 4;480万円

・入院患者数と日数に応じて

・補助額，: 1 万円/入院 1 日

。診療所院内感染対策補助金

補正予算額: 405万円
.診察患者が陽性の場合

・補助額 :5万円/陽性患者 1 人

《市有施設の感染防止機能強化》

飛沫感染や手指感染の防止に効果

のあるトイレの洋式化及び自動洗浄

化を実施し、施設内の感染防止機能

の強イヒを図ることが決まりました。

※行政センター及び連絡所改修

予算額: 1 億3 ， 482万円(市単独)

O大便器の洋式化: 174カ所

洋式便器設置:ふたの自動開閉

暖房・ウォシュレット

O小便器の自動水栓化 :'33カ所

センサー式フラッシュバルブ‘設置

。手洗いの、自働水栓化: 90カ所

水栓ハンドルを自動水栓化 r ) 

《学校給食費への財政支援による
保護者負担軽減》

穿庁型コロナウイルス感染症の収束

が見えないことから、児童・生徒の

家庭の負担軽減を図るため、財政支

援による給食費 2分の 1 の軽減を 3

12月議会で決まったこと
みなさまの暮らしと市政に反映されます!

アイパー網未整備地区解消
1億1 ，669万円(臨時交付金)

新しい生活様式に対応した取り組'.
みを推進するための基盤整備として

市内で唯一未整備の中田町柳橋地区

に光フアaイバー網回線を整備し、郡

山全域のDXを推進します。

総務省「高度無線環境整備推進事
業j の補助金を活用。整備手法は民

設民営方式、市は民間通信事業者に

補助金を交付。

※中田町柳橋、牛総本郷、黒木下木

目沢、駒板、下枝、中津川 (941世

帯)家庭・公共施設・事業所等で、

光ブロードバンドが利用可能とな

ります。 5G や16Tなどの技術を利
用し、農業・観光・防災・医療分

野等のDX推進の基盤インフラと

なります。(インターネット活用

が容易になります)開始2020年12

月訪完成2022年 3 月

令和2年度上下水道局工事
契約締結についての報告

上下水道局は市内横塚三丁目地内

の下水道管理センタ一雨水ポンプ増
設工事を令和 2年 9 月 29日に宮城県

仙台市の目立イブ・作田電気特定建

設エ事協同企業体と契約を締結染ま
した。工事概要は:\1'水道管理主ン

タ}ポンプ棟にNo. 3雨水ポンプ増設

工事で900 ミリ (150rrl/分)を設置

します。契約金額は 2億 4干 9十万

円となりました。

損槙家屋等の解体・撤去に f 

2億6 ， 236万円

令和元年東日本台風により被災し
た家屋等の解体・撤去を実施し、年

度内の完了を目指しています。対象
として擢災証明で、全壊、大規模半。

壌の判定を受けた家屋等で、公費解

体分として解体撤去業務( 1 億

学期も継続して実施することが決ま
りました。
。学校給食費(臨時交付金)

補正予算額 l'億3 ， ß08円万円
。専門業者による学校トイレ清掃

延長:令和 3年第 1 学期も

・債務負担行為: 5 ， 07， 1 万円

。スクールパス増便の延長

・債務負担行為: 9 , .11斗万円

(コロナ増便分: 1 ， 501 万円)

《ひとり親世帯臨時特別給付金》

補正予算額 :2億7 ， 845万円

O対象:新型コロナウイルス感染

症の影響lとより家計が急変するな

ど、収入が児童扶養手当を受給で

きる水準ま-でづ成ってしま?た父母
文は養育者の方

。支給額: 1 世帯 5万円

第 2子以降→ 1 入につき 3 万円，

O支給方法児童扶養手当と同じ金
融機関の口座へ振込

(7 月に支給を受けた方)

。児童手当受給者:申請不要

2020年12月 25日振込完了

5 ， 608万円)、解体廃棄物処分業務
( 1 億6 ， 244万円)自費解体分(所有

者が自費で行った解体・撤去に対す

る費用償還5 ， 616f.ï円)であり申請‘

件数490件中発注件数は443:件であ

り、今後の発注予定は47件となって

おりますo 一，

保育所の待機児童解消と保育
の質の向上に '622万円

待機児童解消や特別な配慮が必要

な児童の支援体制強化を図るため、

開威保育所を増築すイることが決まり
ました。

また、子ども子育て会議カ=らの

「公立保育所のあり方j について.の

意見書提出を受け、市全体の保育の

質の向上や適正な保育所の配置など

の基本となる保育ビジョンを策定す
ることが決まりました。

。開成保育所:定員20人増 (100人ヘ)

オープン: 2022年 4 月

。保育ビジョン:パブコメ→ 7 月
策定→9 月

※公立保育所の民問委託等について

注視してまいります。 ト
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総務財政常任委員

八重樫小代子

マイナンパ)カードの人口に対する達成率(令和2年

10月末住基人口321 ， 631人)は、令和元年 8 月申請件数
、 13.7%、収受件数12.5%、交付件数11.1 %、令和2年10月

は、同様に22.8%、 20.6%、 16.4%となっています。国の

方針、国の財源ですが.、今後は、健康

保険証、や運転免許証への利用や、一人
1 口座ひぢづけ等が予定されていまーすb
本ぜ、国がγイナンバーカード交付

を急ぐのか、その背景、理由等をしっ

かり見極めていく必要があります。

星霊童亘理霊霊園・
放課後児童クラブの 文教福祉常任委員

待機児童解消について飯塚 裕一
令和3年4 月 1 日より、桃見台小 (40人)、芳賀小 (30

人)、薫小 (40人)、富田西小 (30人)、富田小 (40人:公
民館分室)の 5校 5 クラスの児童クラブ‘の増設により、合
計180人の定員が拡大されることになりました。

また、民間児童クラブとの連携{情
報提供、紹介)や補助制度の創設によ
る利用料金の軽減等により、，民間で約

100人の定員増を図り、待機児童解消を

-進めていくこととなっています。

(補助開始: 2021年4 月予定)

-園田園f? 岨

i\g主)阻
i抑制..空先1阻
-ー十引所恥1引阻
..ど BI'liIろ示内ゆ川i ・・

-点字竺1阻
・品川 111る1州問φl阻

・3.むかのきず予j阻

11 月末日現在、事業の進捗状況が上下水道局から提示
され、※麓山調整池、貯留量2 ， 2ÔOm .進捗率100~も・ H

30年度完成。※図景貯留管、貯留量6 ， 660 rrl ・進捗率

83% ・ R2 年度完成予定※赤木貯留管、貯留量9 ， 160m.

進捗率67% ・ R2 年度完成予定※小原

田貯留管、貯留量17 ， 570 m ・進捗率

9% ・ R4年度完成予定※石塚貯留管、

貯留量2 ， 680m ~ R 3 年度着手予定-

R'4年慮完成予定とレています6

E買罵習室璽霊E・・

保険金請求事件に係わる和解ついて

本市と除去土壌等搬出作業業務委託を 2件契約してい
た、エム・テックが破産により契約解除し、本市が契約

解除に伴う保険金を被告に請求したところ、被告が支払 I I 
いを拒否したことから福島地方裁判所に訴えた件です。 I I 
和解案として被告は請求元本を支払い .j:) 一一，. I 

原告は遅延損害金の請求を放棄する和

解案が示され、本市は弁護士との協議

から金銭的な実損がない中、保険金満

額を受領することで早期解決が図られ
ることから和解に応じましたよ

l出向ゾj 郡山耐雌条例、核兵槻条約請願間て l
地球温暖化による異常気象で

各地にゲリラ豪雨や豪雪、猛暑、

大型台風等により，甚大な被害が

発生しています。

I r郡山市きずな基金条例j についでは、東

6 日本大震災後から10年を迎え、国の「第 1
期復興・創生期聞が令和 2年度末をもって

終了すること等を受け「郡山市震災復興基

金j をリニューアルじます。近年の気候変

動により頻発.・大規模化する災害や、新型

コロナウイルス感染症等の「緊急事態J tこ、'

「自助を核とじた共助・互助j、「きずな(幹).J

で、市民生活の安定化と持続化を図るとい

う説明が新聞報道され、議案の説明資料と

して出されました占

その基金の財源は、震災復興基金の残金

(2 億8 ， 761万円)と市民等からの寄付金を
充てることになっています。しかし、条例に

は「郡山市すこやか子育て基金条例j 同様

の市費による積立額の明記がありません。

総務財政常任委員会において、社民党から

.の質問に「市費の積み増しについては、検

討するj との回答でした。

きずな基金条例の条文には「自助を核と
した共助・互助J rきずな(紳)J の文言は

ありませんが、説明等で強調しています。

社民党は、郡山市きずな基金に市費を積

み増しし、市としての「公助J を明確にす

べきであって、「自助・共助、紳j により行

政責任を縮小しではならないと考えます。

「核兵器禁止条約に署名・批准を求める意
〆見書の提出についての請願書J については、

この条約が、「核兵器のいかなる使用も人道

の原則に反するj など、日本が国是として

掲げている非核三原則の核兵器廃絶に向け

た精神と相通ずるものがあります。

今後、核兵器廃絶に向けて条約を批准し、
世界へ働きかけていくべきと考えます。

提言・ご意見をお寄せください。.

本市において、昨年の台風旬、

号による豪雨で逢瀬川を始め河

川の氾濫で大きな浸水被害を蒙.

りました。いまや過去のデ「タは

参考にならず予想を超えた対応

が求められます。同時に温暖化

対策として、脱炭素社会の実現

が早急の課題です。本甫は昨年

「ゼロカーボンシティJ を宣言し
太陽光・バイオマス発電等の導

入、廃棄物の削減、森林資源の

利活用を取り組むとしています。

抽象的な目標に止まらず、社民

党市議団は具体的な実行に向け、

今年も-頑張うてまいります。



別記第 1 号様式 支 出 調
t 

代表者

会派名 l 社会民主党
G号

区 今 事 由 費
t 

交通費

1 調査研究費 自動車燃料費

調査委託費

会場費

出席者負担金・会費

2 研 修 費 旅費

資料作成費

振込料

会場費

自動車燃料費

3 広 報 費 社ス会第8民7主党市議会子且ー
号印刷代

，広報誌(紙)

送料(折込料合む)

茶菓子代

会場費

4 広 聴 費 自動車燃料費

茶菓子代

交通費

要請
E 陳情活動費 自動車燃料費

振込料

2 
会場費

-izb=z • 議 費 自動車燃料費

振込料
‘' ‘、 ¥ 

印刷製本費
7 資料作成費

、J 筆耕料
u ・、 , 

法規追録代 , 

8 資料購入費 購新読聞料(日刊紙)

有等料利用デ粋ータベース

、賃金

9 人 件 費
振込料

備品購J:..費

1Q.事務所費 消耗品等事務費
司、

振込料

通信運搬
電話料等(按分)

¥11 
自動車燃料費 自(動按車分燃)料費

支出年月日 2021年2月 16 日 現支金出出番納号簿

三室
巨当

経理責任者
、

惨
目 金 額

旅費

資料作成費

振込料

講師謝金

交通費

自動車燃料費

食糧費

変通費

資料作成費

386, 599 報告書等印刷費

掲ウ載ェ伐ブページ

振込料

交通費

資料作成費

振込料

旅費 , 

資料作成費

交通費

資料作成費

翻訳料

振込料

参考図書代

雑誌等購読料

振込料

社会偶険料等

l事リ務ー機ス器代等

印刷代

配送手数料

郵便料等

その他

22 合計

3 

j 起案者

柳田尚一鯵
小計

386;599 

. 
f 

. 

J 

1 

、

ú'Jlf，沼〈量挙



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

22 

※該当する区分に。印区 分 費. 目 名

広聴費

資料購入費 広報誌(紙)
-
※該当する支出費目を記入

1 

.支出開的 換に伴う広 一一申守"

し

ー

(支出事由) 、 、
γ 

. 、

‘ 

'内
R 

冷Hがf 社会民主党市議会ニュース 第 87 号印刷代
-・， 制

、-

E 

" 

支支出年月日 出 先 '支出金額
" 

2021 年 2 月 16 日ー 陽光社印刷(株) 制 599 円|
, 

上記のとおり支出しまずロ
、・ , 

議員氏名 手ぞ j孟 ⑮ 
〆

支出番号

一
応

No.Q01879. 

殿
、
{
t
h
a
A

~~ 
、
司
、
、

h‘
?
・F

J

~

F

 

-rn 
ム
トr
~

ヂ ¥{"'! f<:O'")l r'~.':-

J ぷ//るコ

但し?;弐な二r ス 74:?号げ糸町
た'

ν
 

会
4
F

'
υ
 

た収宵只
A
百
f

正記上日
涜
畠

L
4
F
i

F
t
J
'
3
f

福
百
東
n

h

晦
甥
/
/

‘
，
目
F

社
J

所

月
伊

d
r
f

絡

"
凶
・

a
E

国
連

万
円
、
1
凶
・
司
京

，
‘
『
本
東

そfL1j 年

、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。※複数の領※欄内に貼付できない場合
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別記第11号様式

理

""--圃園田

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

、

‘ • 
-EEE置Eヨ No00034365 

(150209-00) 

「( 品 名 |数量|ヰ|単価|今額 |消費税等 .1~

援

毎度ありがとうございます。下記の通りご請求申し上げます。

社会民羊世郡山市議開

35, 25 352, 512 5.44 枚64, 800 
第87号市議会ニュース社会民主党21010060 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付して《ださい。

• 
担当:

東邦銀行本店(普) 350139 
福島銀行本店(普)030451
福島信用金庫本店(普) 0105482 
東北労働金庫福島支店(普) 30981-15 

取引銀行

圃・・・・・



社民党広報誌 87 号 印刷代

1 広報誌全体面積

257 mmx364 mmx4 面=374， 192 m昨・・ i

2 対象外面積たて×よこ

( (46-45)mm x 42 mm = 42 mn� 

( 45 mmX (42-35) mm = 315 mn� 

小計 357m前

357 x 3枚 = 1,071 ・・・ ii

3 按分割合

ii -:- x 100 =対象外按分率 0.3%

対象外…顔写真 3 枚

写真サイズ 46x42

(小数第 2 位以下切り上げ)

4 対象経費算出

支出額 387763 円×対象外按分率 0.3% = 1164 円・・・ 111

(1 円以下切り上げ)

支出額 387763 - iii =対象経費 386599 円



zjj年9l~市議会 fE義案j の特徴
~~:..:方全の体制を構築し
〈安全・安心の郡山市をつくろう l

e武隈川の堤防工事特定(l|の樋
門工事等が一歩一歩進み、一昨年の

東日本台風の復旧が着実に進められ

ていますo しかし、現在新型コロナ
a感染症の第3波が全国を覆い、感染，

者の増加に歯止めがかからない厳し，

い状況が続いていますo 今後、.
PCR検査体制の拡充や医療体制の

,/ ， 3吉実などJ 早急に取り組婁タければ
らない課題が山積むていま，す。

今年も社会民主党市議団は、郡山
市民の皆様とともに、安全:安心に

暮らせるまちづくりを目指し、・全力

.で活動じていきます。

郡山市議会12月定例会は、 12月
2 日に開会、 12月 17日閉会の'

・・2で開催されました:。
1是出された議案は、守二-算議案12

件、条例議案4イ朱その他議案 5 件、

\計21 件でした。

}般会計補正予算案は、 6 億

4 ， 092万円、累計1 ， 906億5 ， 637万円、
特別会計予算案は、 5 ， 621万円、累
計992億4 ， 319万円、合計 6 億9 ， 7 1" 4

万円、累計2. ， 902億5 ， 702万円となり.

ましたo

補正予算の主な内容は、新型コ口

.1' Tワイルス感染症対.策として、感染
症拡大防止策と医療提供体制の整
備、雇用の維持と事業の継挿とし
て、学校給食費への財政支援による

保護者負担軽減の延長、強靭な経済

.構造の構築として、.中田町柳橋地区
の光ファイパー網宋整備地区-の解 J
消ょ農福商工の連携強化に向付た‘

ウェブサイトの充実、懸案事項の阜

.期解決として、・放課後児童クラフ待

機児童解消及び保賓所待機児童解消'
などで、 12月 1子日に本会議開催し、
全議案を可決しました。

社民党の質問・発言と態度

社民党市議団は、柳田尚一議員、
ー.

-1: 八重樫小代子議員が登壇しま

したo

柳田議員は、 1 .新型コロナウイ

ルス感染症の拡大防止について、
2: 田んぼダムについて、 3. ひと

り親世帯なとの困窮学生の支援につ
いて、 4. 公民館の在り方・-役割に

ついて、 5. 逢瀬地区の公共交通対
策について、八重樫議員は、 1 .新

型コロナウイルズ感染症に関して、

2. 介護問題につUて、 3. 人権問

Jぺ23飯事
:ぞ山長啄藷，
"主主主-".，祉 l
交主党一‘常 HG
.九根市硲任 I �a 

さ墨f議よニ委q
ニ「空団一員 m

:，~:J" = 幹っ

(ì'.圃主主雲扇も会 g 
・

三ミLL ー/
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r, 、 .;1211 ・;'" '~! ':25ケh肘・

. 
2 
h 

題について、 4. 子育て支援につい

で、 5~ 町内会長等と市長の懇談会

について.質問しました0 ・

また、 4 本提出された請願は、「加

齢性難聴者の補聴器購入に係る公的
補助制度.を創設するための意見書提

:出の請願J'は.採択されましたが、「核

兵器禁止条約に署名・'批准を求める
意見書の提出につい.て.の請願書j 、

. r特定戦災障害者等に対する特別給

付金の支給等に関する法律，の早期策
定を求める請願j 、 f阿武隈川や逢瀬
川に内水-を排水す-る計画'の見直しを

・求める請願書j は賛成少数で不採択

となりましたo なお、社民党市議団

はぐ核兵器禁止条約に関する-請願並
びに特定戦災障害者等に対する.特別

給付金の支給ι関する請願についf

て、討論に立ち賛同を求めました。

また、水害対策についてはお田ん
ぼダム等、流域治水を基本とした体

制をえるよう当局を質し、早急なる

対応を求めました。
' 、. 
、. 

4 . -. 
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一般質岡市政についてら社民党から質問しました。

園柳田:尚一|弘3223;およ話引接'22221ム益見Z
l 研修を実施しょ感染防止対策の徹底 l 団体に対し丁寧な説明や意見交換を

i 新型コロナウイルス感染症 l r努めてまいります0. | 行い田んぼダム推進に取り組んでま
対策及び支援策について V'-- :r.:t.v~ '- �-V .., O�- '1 0 

-圃本市では民間病院 2 箇所に
苗圃I PCRセンターを開設するな
、ど感染防止に努めでいますが、現在

の受け入れ可能な病床数と病床使用
率、重症者使用率ーは。また高齢者等

の感染・重症化を防ぐために、介護

施設や障害者施設等の入所者及び業

務従事者を対象に、定期的な社会的

PCR検査を行うべきと考えるが当‘

局の見解を示せ。

f2月 2 1;1現在、受け入れ可能
な病床数469床、の肉λ院者49

、病床使用率は10.4% となってお

ります。また、重症者用については、

病床数42床のうち入院者 5 人、使用

率は11.9% となっています。

介護・障害者施設等.における新型

コ口ナヴイルス感染症の予防及び発

生時の拡大防止等のため「郡山市介
護ー福祉施設等感染症対策専門委員

田んぼダムについて

固気候変動による水害を軽減す
-

るために、河川流域の水田で

田んぼダムが有効であると同時に農

家の皆さんの理解と協力が不可欠で

あります。さらに、実行するにあたって

土地改良区や関係団体との連携や調

整も必要となるこ左から、これまで

の実証結果を踏まえ田んぼダムに係

わる本市の今後のビジョンを示せ。

-本市において、田んぼダムの

巴笠~~!取り組みは大槻川流域の上流

部にあたる大槻町上新町地区をモデ

ル地区とし、 2017年 8 月に日本大学

工学部と連携協力に関する協定締結

を行い、実証実験を進めてきました。

その研究成果として大槻川におけ

る河川水位の急激な上昇を抑制する
効果が実証されました。

この成果から、田んぼダムの効果

いります。

ひとり親世帯などの困窮学生
の支援について

圃圃・コロナ感染症による経済の停
一。

画幽・滞から乎どもたちの教育環境
が著しく悪化しておりますが、-それ
を補う本市の篤志奨学給与基金活用，

じた今後の支援見込みを示せ己また、

奨学資金により県内市町村の多くが‘

大学生までを対象としていますが、

本市も大学生まで拡充すべきと考え

ますが見解を示せ。

{藩Ei 篤志家からの寄付状況と給与
這翠~J 状況を勘案しながら基金の長

期安定的な運営に努めてまいりま

す。また大学生につきましては国の

『学生の学びの支援緊急パッケージ』

として様々な施策が講じられており

i これまで同様高校生への資金制度の‘
充実を図ってまいります。

一般質問市政についてー祉民党から質問しました。

置電八重程 小代子

PCR検査について

畠田この間の厚労省の動きから二
4・副本市の新型コロナウイルスの

検査は、新たに、クラスターが出た

ところのみの検査、 1 回のみの検査

となるのか。また、行政と民間検査

機関と;合わせての予定検査件数は。

国の「新型コロナウイルス感
染症に関する検査体制の拡充

に向けた指針J では、クラスタ'ーが
発生している聞は、一回に限らず検
査をするこ主としていることから、，

そのような実態があれば、複数回の

検査を実施します。検査件数につい

、て、予算上は244件を見込んでおり

実績としては、、 11 月 10日に一日最大

105件の検査を実施しました。

保健所組織の改編について

固令和叩月 1 叩行政組
織改編(案)で保健所の保健

師友び一般行政職員の増員は。

感染症予防や発生時の体制強

化、健康づくり事業の推進の

ために現行の 6課からア課体制とし

ます。業務量等を勘案し、市民サー

ビスが図れるよう適正に配置します。

市全体で保健師5:人を増員予定です。

要介護者の孤立化対策は

固同居村家族が新型コロナウ
。

イルスに感染したことで、必

要な介護が受けられず孤立化する高
1 齢者が相次いでいることを受け、神
戸市、堺市などで、認知症の方が介

護保険サービス等を利用している場

合には、ショートステイ等を利用、

介護保険サービス等を利用していな

い場合には、症例等を踏まえ入院療

養等により対応している。本市の受

け入れ体制の準備と市民への周知は。

利用者が安全・-安心に在宅で

生活できるよ‘う、介護や医療

サービスの必要性を十分に検討し、

対応してきました。利用者が在宅で

孤立化するケースは現在までに発生
していませんが、今後もぜ医師会や

サービス事業者等との連携を密に
し、速やかな対応に努めます匂

保育ピジョンの基本的考えは

固郡山市子ども子育て会議の提
言にもあったように、郡山市

公共施設等総合管理計画による老朽

化や採算性などにより、公立保育所

を見直すのはいかが、かと思う。待機

児童や保育の質、保育士の確保と処

遇改善などの問題を踏まえ、保育ビ

ジョンの基本的考えについて伺う。

尽藷~SDGsの基本理念である F誰
一・

iぶ翠Z! 一人取り残さない」社会の実
現を目指すとともに、国の[保育所

保育指針j や本市の保育等の状況を

，踏まえた中で、保育所・幼稚園等の

枠組みを超えた保育・教育の質の向

上に取り組む必要があると認識して

います。保育士の増員も見込まれな

いなどあることから、自助、共助、

公助そして鮮の考えのもと、 NPO
法人とのネットワーク等を活用しな

がら、子育て環境を整備します。

※市の保育行政責任を注視して.いきます。



新型コロナウイルス感染症対策について

《感染症対策の拡充》

感染症拡大防止のため、医療機関

が実施するPCR検査に要する経費

のほか、感染リスク対応など通常よ

りも経費負担が伴う活動等ヘ、支援

を拡充することが決まりました。

[PCR検査の公費負担】
補正予算額: 3 ， 410万円

O医療機関が実施する検査

民間検査機関: 200件/日 X172日分

・保険診療報酬 ‘ 3 ， 328万円
・事務代行委託 82万円

‘{協力医療機関への支援】
a・補正予算額:5 ， 590万円(市単独) , 

'帰国者?接触者外来等
検体採取補助金: 705万円

.行政検体採取料を補助

・補助額: 1 万円/1 人採取

。入院医療機関入院補助金

補正予算額: 4 ， 480万円

・入院患者数と日数に応じて

・補助額'，: 1í 万円/入院 1 目

。診療所院内感染対策補助金

補正予算額: 405万円

.診察患者が陽性の場合

・補助額 :5万円/陽性患者 1 人

《市有施設の感染防止機能強化》

飛沫感染や手指感染の防止に効果

のあるトイレの洋式化及び、自動洗浄

化を実施し、施設内の感染防止機能

の強化を図ることが決まりました。

※行政センター及び連絡所改修

予算額:1 億3 ， 482万円(市単独)

O大便器の洋式化: 174カ所

洋式便器設置:ふたの自動開閉

暖房・ウォシュレット

O小便器の自動水栓化 :'33カ所
センサー式フラッシュバJレブ.設置

。手洗いの自働水栓化: 90カ所

水栓ハンドルを自動水栓化 r � 

《学校給食費への財政支援による
保護者負担軽減》

幸庁型コロナウイルス感染症の収束

が見えないことから、児童・生徒の

家庭の負担軽減を図るため、財政支

援による給食費 2分の 1 の軽減を 3

12月議会で決まったこと
みなさまの暮らしと市政に反映されます!

光コァイJ(-網未整備地区解消
1 億'，6&9万円(臨時交付金)

，新しい生活様式に対応した取り組，

みを推進するための基盤整備として

市内で唯一未整備の中田町柳橋地区
に光フ]7，1'バー網回線を整備し、郡

山全域のDXを推進します。

総務省[高度無線環境整備推進事

業j の補助金を活用。整備手法は民

設民営方式、市は民間通信事業者に

補助金を交付。

※中田町柳橋、牛総本郷、黒木下木

白沢、駒板、.下枝、中津川 (941世

帯)家庭・公共施設・事業所等で、

光ブロードバンドが利用可能とな

ります。 5G やlóTなどの技術を利

用し、農業・観光・防災・医療分

野等のDX推進の基盤インフラと

なります。(インターネット活用

が容易になります)開始2020年12

月コ完成2022年 3 月

令和2年度上下水道局工事
契約締結についての報告

上下水道局は市内横塚三丁目地内

の下水道管理センター雨水ポンプ増
設工事を令和 2年 9 月 29日に宮城県

仙台市の目立イブ・作田電気特定建

設工事協同企業体と契約を締結染ま
した。工事概要は.下水道管理主ン

ターポンプ棟にNo. 3雨水ポンプ増設
工事で900 ミリ， (150rrl/分)を設置

します。契約金額は 2億 4干 9十万

円となりました。

損壊家屋等の解体・撤去に 「
2億&， 23&万円

令和元年東日本台風により被災し、
た家屋等の解体・撤去を実施し、年

度内の完了を目指しています。対象
として擢災証明で、全壊、大規模半:

壊の判定を受けた家屋等で、公費解l

体分として解体撤去業務( 1 億

学期も継続して実施することが決ま

りましたo

。学校給食費(臨時交付金)ミ

補正予算額l'億3 ， 808円万円
。専門業者による学校トイレ清掃

，延長:令和 3 年第 1 学期も

・債務負担行為: 5 ， 07. 1 万円
。スクールパス増便の延長

・債務負担行為: 9 ， 11"4万円

(コロナ増便分: 1 ， 50171円)

《ひとり親世帯臨時特別給付金》

補正予算額 :2億7 ， 845万円
。対象:新型コロナウイルス感染

症の影響により家計が急変するな

ど、収入が児童扶養手当を受給で

きる水準まで、減ってしまった父母

又は養育者の方

。支給額: 1 世帯 5万円

第 2子以降→ 1 人につき 3 万円，

O支給方法・:児童扶養手当と同じ金

融機関の口座へ振込

(7 月に支給を受けた方)

。児童手当受給者:申請不要

2020年12月 25日振込完了

5 ， 608万円)、解体廃棄物処分業務

(J 億6 ， 244万円)自費解体分(所有

者が自費で行った解体・撤去に対す

る費用償還5 ， 616万円)であり申請

件数490件中発注件数は443.件であ
り、今後の発注予定は47件となって

おります。

保育所の待機児童解消と保育
の質の向上に &22万円

待機児童解消や特別な配慮が必要

な児童の支援体制強化を図るため、

開成保育所を増築することが決まり
ました。

また、子ども子育て会議からの

「公立保育所のあり方j について.の

意見書提出を受け、市全体の保育の

質の向上や適正な保育所の配置など

の基本となる保育ビジョンを策定す

ることが決まりました。

。開成保育所:定員20λ増 (100人ヘ)

オープン: 2022年 4 月

。保育ビジョン:パブコメ→ 7 月
策定→9 月

※公立保育所の民間委託等について

注視してまいります。
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a温室温iiIl盗置亘書ヨ・ 昼主整型盟主量亘書ヨ・
総務財政常任委員

八重樫小代子
建設水道常任委員

柳田尚一

マイコトンパ)カードの人口に対する達成率(令和2年
10月末住基人口321 ， 631人)は、令和元年 8 月申請件数
13.7%、収受件数12.5%、交付件数1 1. 1%、令和2年10月
は、同様に22.8%、 20:6%、 16.4%となっています。国の
方針、国の財源ですが、今後は、健康

11 月末日現在、事業の進捗状況が上下水道局から提示
され、※麓山調整池、貯留量2 ， 200ni ・進捗率100% ・ H

30年度完成。※図景貯留管、貯留量6 ， 660ni ・進捗率
83% , R 2 年度完成予定※赤木貯留管、貯留量9 ， 160m. 

進捗率67% . R 2 年度完成予定※小原

保険証、や運転免許証への利用や、一人
1 口座ひぢづけ等が予定されています。

f;j ぜ、国がマイナンバーカード交付

を急ぐのか、その背景、理由等をしっ

かり見極めていく必要があります。

届問問冨霊室E・

田貯留管、貯留量17 ， 570 ni ・進捗率

9% ・ R4年度完成予定※石塚貯留管、
貯留量2 ， 680ni， ~ R 3 年度着手予定-

R"4年度完成予定として)います6

L一一一ι一一一一一一一一一-a瞳盤置霊童E・
文教福祉常任委員

飯塚裕一 ，保険金請求事件に係わる和解ついて

令和3年 4 月 1 日より、桃見台小 (40人)、芳賀小 (30

人)、薫小 (40人)、富田西小 (30人)、富田小 (40人:公
民館分室)の5校5 クラスの児童クラブの増設により、合
計180人の定員が拡大されることになりましたo

本市と除去土壌等搬出作業業務委託を 2件契約してい
た、エム・テックが破産により契約解除し、本市が契約

解除に伴う保険金を被告に請求したところ、被告が支払 I I 
いを拒否したことから福島地方裁判所に訴えた件です。 I I 
和解案として被告は請求元本を支払い ρ 一一一 1"1 また、民間児童クラブとの連携{情

報提供、'紹介)や補助制度の創設によ
る利用料金の軽減等により、，民間で約

100人の定員増を図り、待機児童解消を

-進めていくこととなっています。

ー(補助開始: 2021年 4 月予定)

原告は遅延損害金の請求を放棄する和

解案が示され、本市は弁護士との協議
から金銭的な実損がない中、保険金満

額を受領することで早期解決が図られ

ることから和解に応じましたo

l同民党だより〕郡山市きずな基金条例、核兵器禁止条約請願について l
地球温暖化による異常気象で

各地にゲリラ豪雨や豪雪、猛暑、

大型台風等により甚大な被害が

発生しています。

イ郡山市きずな基金条例j についでは、東

・日本大震災後から 10年を迎え、国の「第 1
期復興・創生期間が令和 2年度末をもって

終了すること等を受け[郡山市震災復興基

金J をリニューアルじます。近年の気候変

動により頻発、‘大規模化する災害や、新型

コロナウイルス感染症等の「緊急事態J に、

「自助を核とじた共助・互助j、「きずな(紳)J
で、市民生活の安定化と持続化を図るとい

う説明が新聞報道され、議案の説明資料と

して出されました。

その基金の財源は、震災復興基金の残金

(2億8 ， 761万円)と市民等からの寄付金を

充てることになっています。しかし、条例に

は「郡山市すこやか子育て基金条例」同様
の市費による積立額の明記がありません。

総務財政常任委員会において、社民党から

.の質問に「市費の積み増しについては、.検

討するj との回答でした。

きずな基金条例の条文には「自助を核と

した共助・互助J rきずな(幹)J の文言は

ありませんが、説明等で強調しています。

社民党は、郡山市きずな基金に市費を積

み増しし、市としての「公助J を明確にす

べきであって、「自助・共助、紳j により行

政責任を縮小しではならないと考えます。

「核兵器禁止条約に署名・批准を求める意
〆見書の提出についての請願書j については、

この条約が、「核兵器のいかなる使用も人道

の原則に反するj など、日本が国是として

掲げている非核三原則の核兵器廃絶に向け

た精神と相通ずるものがあります。

.今後、核兵器廃絶に向けて条約を批准し、

世界へ働きかけていくべきと考えます。

提言・ご意見をお寄せください。

本市において、昨年の台風19

号による豪雨で‘逢瀬川を始め河

川の氾濫で大きな浸水被害を蒙

りました。いまや過去のデ→タは

参考にならず予想を超えた対応
が求められ.ます。同時に温暖化 J

対策とじて、脱炭素社会の実現

が早急の課題です。本市は昨年

「ゼロカーボンシティJ を宣言し
太陽光・バイオマス発電等の導

入、廃棄物の削減、森林資源の
利活用を取り組むとしていま。す.0

抽象的な目標に止まらず、社民

党市議団は具体的な実行に向け、

今年も頑張うてまいります。




